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Às dezesseis horas e seis minutos do dia nove de julho do ano de dois mil e vinte e um, via 2 

videoconferência a partir do aplicativo Google Meet, estando presentes os membros, Prof. Fábio de Ávila 3 

Rodrigues (10354-3), Profª Deusanilde de Jesus Silva (10355-1), Prof. Wagner Luis da Silva Faria 4 

(10088-9) e Prof. Antônio Marcos de Oliveira Siqueira (10080-3) reuniu-se a Comissão Coordenadora do 5 

Programa de Pós-Graduação em Engenharia Química (CPGEnq), para a sua 3ª sessão de dois mil e vinte 6 

e um, sob a Presidência do Professor Fábio de Ávila Rodrigues. 1. Informes: Avaliação Quadrienal 7 

CAPES: O Prof. Fábio de Ávila Rodrigues informou sobre o término do preenchimento do relatório 8 

SUCUPIRA pela Coordenação. Este relatório é o último antes da Avaliação Quadrienal do Programa de 9 

Pós-Graduação em Engenharia Química que será lançada em 21/12/21. Reunião com os Professores do 10 

PPGENQ: O Prof. Fábio de Ávila Rodrigues pretende marcar uma reunião com todos os docentes do 11 

programa, tendo como finalidade a prestação de contas no quadriênio. O encontro acontecerá nos 12 

próximos meses. Planejamento Estratégico da UFV: A Professora Deusanilde de Jesus Silva informou 13 

sobre a proximidade da construção do Plano Plurianual da instituição, a partir do qual é possível traçar 14 

planejamentos futuros para o ensino, pesquisa e extensão. Nesse sentido, cabe informar sobre o interesse 15 

do PPGEnq em criar Seleções de Doutorado após a Avaliação Quadrienal.  2. Aprovação das Atas 16 

001/2021 e 002/2021: Aprovado por unanimidade. 3. Solicitação de Credenciamento do Prof. Dr. 17 

Julio Cesar Costa Campos como Coorientador do aluno Marlons Lino da Cruz (97978): Aprovado 18 

por unanimidade. 4. Solicitação de Credenciamento da Profª. Drª. Simone Monteiro e Silva como 19 

Coorientadora da aluna Camila Rodrigues Carneiro (104507): Aprovado por unanimidade 5. 20 

Solicitação de Prorrogação de bolsa Capes da discente Rayssa Gomes Alves (101367). Aprovado por 21 

unanimidade. 6. Outros Assuntos: Diretrizes de Defesa Remota: O Secretário Ebio informou sobre a 22 

necessidade de se criar um documento para padronizar as defesas remotas, com o objetivo de evitar 23 

desencontros de informação. Às dezessete horas e cinco minutos, o Sr. Coordenador agradeceu a 24 

presença de todos e declarou encerrada a reunião da qual, para constar, eu, Ebio Viana Meneses Neto, 25 

Secretário, lavrei a presente ata, que lida e achada conforme, será assinada por mim e pelo Presidente. 26 


